

P R E S S E M I T T E I L U N G

Nr. 98/2022 vom 05. Mai 2022

Angebote für Jung und Alt: Die 8. Eberswalder Familienwoche

„Familie ist alles – und noch mehr“. Unter diesem Motto findet vom 14. bis 21. Mai 2022 die 8. Eberswalder Familienwoche statt. Anlass für die diesjährige Ausgabe der Familienwoche ist wie stets der internationale Tag der Familie am Sonntag, dem 15. Mai, zu dem es bundesweit Aktionstage der Lokalen Bündnisse für Familie geben wird.

Eröffnet wird die diesjährige Familienwoche in Eberswalde bereits tags zuvor am Samstag, den 14. Mai, ab 14:30 Uhr auf dem Richterplatz. Bürgermeister Götz Herrmann begrüßt und wird dabei vom Akkordeonorchester „The Sounds of Akkordia“ mit einem anderthalbstündigen Konzert unter freiem Himmel unterstützt.

Der 15. Mai steht dann ganz im Zeichen der Familie. Im Familiengarten gibt es Musik, Clownerie und Spaß sowie Gratiseis für die ersten 250 Kinder unter 14 Jahren. Gleichzeitig wird das Museum Eberswalde an diesem Tag, der auch der internationale Museumstag ist, kostenlos besuchbar sein. Im Gebäude in der Adler-Apotheke wird um 15 Uhr der Film „Bestandsaufnahme“ vorgeführt, der mit filmischen Mitteln ein Panorama Eberswaldes 1990 neben Neuaufnahmen der gleichen Orte setzt. Herausgekommen ist dabei ein sehenswertes Nebeneinander von Vergangenheit und Gegenwart.

Ein Schwerpunkt der 8. Familienwoche liegt auf dem Brandenburgischen Viertel. Neben Kreativangeboten im Familienzentrum „Spreewaldstraße“ wird vor allem das Gelände der Grundschule Schwärzesees beim „Bündnis-Parcours“ mit vielen Mitmach-Aktionen für Kinder und Familien bespielt werden. Ob Eierlaufen und Glücksrad, Pflanzung eines Apfelbaums Basteln, Malen oder Kartoffelstempeln: Der Schulstandort im Brandenburgischen Viertel bietet in diesem Jahr ein breites und vielfältiges Spektrum an Aktivitäten für Jung und Alt. Darüber hinaus wird es zum „Tag des Nachbarn“ am Freitag, dem 20. Mai, bei Musik und Gesang ein Familienpicknick auf dem Spielplatz „Barnimpark“ geben.

Die Familienwoche richtet sich an alle Generationen. Ob beim traditionellen Seniorennachmittag, im Vertikaltuch- und Seilspielplatz im Park am Weidendamm oder zum ESports-Nachmittag im „Club am Wald“: für jede & jeden ist etwas dabei. Denn

gemäß dem Motto „Familie ist alles – und noch mehr“ geht es neben blutsverwandtschaftlichen Familienbindungen und vermeintlich klassischen Familienkonstellationen natürlich um weitaus mehr, nämlich um generationenübergreifende Verbindungen, nachbarschaftliche Verbindungen, freundschaftliche Verbindungen, im Sport, im Spiel und in der Freizeit. „Familie sitzt im Herzen, das zeigt das Herz-Signet zur diesjährigen Familienwoche. Familie prägt Geschmäcker, Neigungen und Interessen, das greifen wir beispielsweise mit Akkordeonmusik, Seilakrobatik und dem Gaming-Angebot auf. Und Familie begleitet lebenswegweisende Entscheidungen, das zeigt sich wiederum zum Berufemarkt am Samstag. Zudem ist Familie in der Regel niemals „fertig“ sondern wächst ein Leben lang. Das symbolisiert auch die Baumpflanzung auf dem Hof der Grundschule: dabei wird das Wachsen des Baumes für das Wachsen von Familien stehen – an Größe, an Liebe, an Erfahrungen!“, so fasst es Katrin Forster-König zusammen, die als Referentin für Generationen und Familie im Eberswalder Rathaus zugleich das Eberswalder Familienbündnis und damit auch die alljährliche Familienwoche koordiniert.

Und so ist es auch der 25. Berufemarkt am Samstag, dem 21. Mai, welcher den Endpunkt der diesjährigen Familienwoche markieren wird.

„Wir wollen das Augenmerk auch darauf richten, dass es Familien in verschiedensten Konstellationen und Facetten gibt. So können auch Nachbarn oder Freunde als Familie fungieren. Wichtig ist, dass man sich gegenseitig unterstützt, füreinander da ist und sich miteinander wohlfühlt“, so Bürgermeister Götz Herrmann, der im Rahmen der Familienwoche offiziell auch die Schirmherrschaft für das Familienbündnis übernehmen wird und sich freut, nach zwei Jahren unter Corona-Bedingungen während der Familienwoche endlich wieder Begegnungen und geselliges Miteinander erleben zu können.

Die Eberswalder Familienwoche ist eine gemeinsame Veranstaltung des Lokalen Bündnisses für Familie Eberswalde und der Stadt Eberswalde. Mehr als 25 Bündnisaktive unterstützen in diesem Jahr die Themenwoche, so unter anderem das Duden Institut für Lerntherapie und das Jobcenter Barnim, das Quartiersmanagement Brandenburgisches Viertel, Volkssolidarität Barnim e. V., die Hochschule oder auch das Haus Sozialer Integration.

Detaillierte Informationen finden Sie unter www.eberswalde.de/familienwoche